

# *Cuba buscará el oro en hockey sobre piso de Olimpiadas Especiales*

---



Viena, 17 mar (RHC) El equipo masculino cubano de hockey sobre piso buscará repetir en los Juegos Mundiales de Invierno de las Olimpiadas Especiales, con sede en Austria, el oro conquistado en Japón 2005, afirmó el DT del conjunto, Julio Rodríguez.

De acuerdo con Rodríguez, el seleccionado de la isla está integrado fundamentalmente por jugadores de Ciego de Ávila, provincia campeona nacional de esa disciplina, y puede ganar el título aunque los rivales más fuertes son los conjuntos de Rusia y Estados Unidos, países iniciadores de la práctica de este deporte en el mundo.

El técnico, al comentar sobre las características de esta disciplina, explicó al diario cubano *El Invasor* que el hockey sobre piso es un juego modificado, derivado del que se realiza sobre césped y de la variante sobre hielo, que surge para darle participación a personas con discapacidad intelectual.

En los juegos celebrados en Nagano, Japón, la representación cubana de esta modalidad deportiva obtuvo el primer nivel de habilidad frente a Rusia y Canadá, naciones con larga tradición en todos sus eventos.

Desde entonces, Cuba es el primer país de América Latina y el Caribe que gana integralmente en este máximo nivel.

A estos juegos, previstos hasta el 28 de marzo, asisten tres mil atletas de 110 países, quienes competirán en nueve deportes: floorball (unihockey), hockey sobre piso, disparo con stick, patinaje artístico, patinaje de velocidad, esquí alpino, esquí nórdico, snowboarding (tabla sobre nieve) y caminata sobre nieve.

Las Olimpiadas Especiales constituyen un programa internacional que proporciona a las personas con discapacidad intelectual una preparación y competición atlética y les brinda la oportunidad de desarrollar mejor su independencia, fortalecer su carácter y condición física.

Cuba se incorporó a estas competencias en 1986, bajo la coordinación del Ministerio de Educación y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación.

Una delegación de 12 atletas cubanos participa en los Juegos Mundiales de Invierno de las Olimpiadas Especiales, con sede en las ciudades de Graz y Schladming, en la región austríaca de Estiria.

(Tomado de Prensa-Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/124489-cuba-buscara-el-oro-en-hockey-sobre-piso-de-olimpiadas-especiales>



**Radio Habana Cuba**